

# CANDIDATE À LA VICE-PRÉSIDENTE DE LA CTF/FCE

## Jenny Regal (ATA)

### DÉCLARATION ÉLECTORALE

Un grand nombre des organisations membres de la CTF/FCE continuent d'être confrontées à des gouvernements de tendance droitiste qui prônent l'austérité et la privatisation, et qui n'hésitent pas à adopter des lois régressives. Le gouvernement de l'Ontario en est un exemple extrême, mais il est suivi de près par une demi-douzaine d'autres, dans différentes régions du Canada. Tout ce temps, la CTF/FCE est là, regroupant ses organisations membres pour qu'elles écoutent, apprennent, appuient et mènent leur action politique ensemble.



Puis s'est ajoutée la COVID-19.

Dans un contexte inédit d'éloignement physique et social, les enseignantes et enseignants ont dû puiser dans tout leur éventail de compétences pédagogiques pour redéfinir, en très peu de temps, ce que l'« école » allait être pendant la pandémie, l'enseignement en temps de crise. En dignes membres de la profession, ils ont relevé le défi avec courage, intégrité et créativité. La société l'a remarqué. Et tout ce temps, la CTF/FCE a été là, regroupant ses organisations membres pour qu'elles écoutent, apprennent, appuient et mènent leur action politique ensemble.

Quand la vie reprendra son cours normal chez les organisations membres et que nous travaillerons à faire avancer les priorités qui guident notre action politique et stratégique, la société aura acquis une meilleure compréhension des raisons pour lesquelles nous faisons ce que nous faisons. Quand les gouvernements essaieront de nouveau de couper dans les ressources et de détériorer nos conditions de travail, nos alliées et alliés seront plus nombreux que jamais. Et alors je veux être là avec la CTF/FCE, à regrouper ses organisations membres pour qu'elles écoutent, apprennent, appuient et mènent leur action politique ensemble.

# CANDIDATE À LA VICE-PRÉSIDENTE DE LA CTF/FCE

## NOTICE BIOGRAPHIQUE

J'occupe des postes de vice-présidente à l'ATA et à la CTF/FCE. J'ai travaillé avec plusieurs comités de l'ATA, dont les comités de la planification stratégique, d'examen de la gouvernance, de négociation de la table centrale et des cadres élues et élus, ainsi que le Comité directeur. J'ai aussi présidé le Comité des résolutions et le Comité des finances. À la CTF/FCE, j'ai présidé le Comité consultatif de l'éducation autochtone et le Comité des résolutions de l'AGA, en plus de faire partie du Comité directeur de l'AGA.

J'ai assisté à toutes sortes d'évènements rattachés à la CTF/FCE : des symposiums et des forums nationaux, mais aussi des conférences, des commissions et des congrès internationaux. Les déléguées et délégués que j'ai rencontrés et la diversité des questions que nous avons traitées ont renforcé ma détermination à servir, entre autres, la cause de l'éducation publique financée par l'État et celle de l'autonomisation des femmes et des filles, dans ma province, au Canada et dans le monde.

Mes activités au service de l'ATA ont débuté dans la section locale des écoles publiques de Calgary, l'une des plus grandes sections locales du Canada. C'était un peu avant que le gouvernement conservateur du premier ministre Klein commence à mettre en place des politiques provinciales d'éducation régressives dans les années 1990. Après avoir exercé de nombreuses fonctions, j'ai été élue présidente de la section locale des écoles publiques de Calgary, poste que j'ai occupé pendant cinq ans.

Je suis la benjamine d'une famille militaire canadienne. J'ai vécu plus de 45 ans à Calgary, une ville dont je suis une fière résidente.